

岐阜県立岐阜城北高等学校の甲子園出場のための募金のお願い

この度、岐阜県立岐阜城北高等学校の硬式野球部が、第一〇六回全国高等学校野球選手権岐阜大会において優勝し、九年ぶり四度目の夏の甲子園出場を実現させてくれました。岐阜三田高等学校時代には、夏の甲子園に二回出場し、岐阜城北高等学校としては春の選抜大会に一回、夏の甲子園に一回出場しております。この快挙も、本校の野球部後援会・PTA会員・同窓会の皆様方のご理解とご支援はもとより、本校を応援していただいています地域の皆様方、高校野球を愛される県民の皆様方のご支援のお陰と深く感謝申し上げます。

さて、本校硬式野球部は、粘り強さが身上のチームへと成長し、全国の強豪校にも引けを取らない実力をつけてまいりました。きつと、今回の甲子園でも、一回戦、二回戦と勝ち進んでくれるものと期待しております。

つきましては、甲子園出場に伴う資金面での援助で協力したいと考えております。是非、皆様方にもご理解いただき、左記のように募金をお願い申し上げます。

なお、今大会は、八月七日より開始されます。出場決定から時間的にも余裕がなく、今回このように突然ご無理なご協力をご依頼申し上げます失礼をご容赦ください。

最後になりましたが、本校生徒が郷土岐阜県の代表として、甲子園において堂々と試合を展開できるためにも、何かとご出費多端の折りに恐縮に存じますが、皆様方の物心両面にわたるご支援を切にお願い申し上げます。

記

現金を直接、本校事務室または本校関係者にお渡しくださいますようお願いいたします。その折りには領収書を必ずご受領ください。

また、現金振込みの場合は、次の口座にお願いいたします。（振込手数料はご負担いただけますよう、お願いいたします。）

振込先 十六銀行三田洞支店 店番108 普通 1362706
岐阜城北高校野球部後援会

令和六年七月

岐阜県立岐阜城北高等学校
野球部後援会・同窓会・部活動後援会